ISSN 1002-7122 CN 11-1150/C

# 番型训练

TOO OF A TO

# WEST ASIA AND AFRICA

中国社会科学院西亚非洲研究所主办



ISSN 1002-7122 0 4>

总第253期 2017

# 总第253期 2017

2017年4月10日出版



# 全国中文核心期刊

主编杨光副主编张宏明常务副主编安春英

#### 编辑委员会

王刘李李安余张周姚贺唐舒聪武山彪英华红烈学萍超国刘李李春建作烈学萍超国刘李李春建作烈学萍超国

「俄罗斯」瓦西列夫

编辑部主任 安春英副 主 任 詹世明

执行编辑 樊小红

### 目 录

· 热点透视 ·

3 俄罗斯与土耳其关系的内在逻辑与发展趋势

唐志超

25 美国与以色列的安全合作关系探析 孙德刚

・专题研究・

## 中东国家的政治形态与国家治理

48 沙特阿拉伯家族政治的演变特征 吴 彦

[67] 从德鲁兹派政治参与解读黎巴嫩的教派 分权政治体制 李海鹏

[88] 转型时期的突尼斯政党政治: 左翼政党透视 易小明

106 阿富汗穆沙希班王朝的部落社会治理及启示 闫 伟

[130] 国家治理视阈下的也门地方主义探究 苏 瑛 黄民兴

・学术评论・

[147] 当代英国的阿拉伯文化研究范式

马诗远 彭雨竹

## WEST ASIA AND AFRICA

 $\frac{\text{No. 2}}{\text{April 2017}}$ 

Published by Institute of West Asian & African Studies, Chinese Academy of Social Sciences Add: 3 Zhang Zizhong Lu, Beijing 100007, China

E - mail: waaa@ cass. org. cn Website: http://www.xyfzqk.org/

$\mathbf{C} \cdot \mathbf{O} \cdot \mathbf{N} \cdot \mathbf{T} \cdot \mathbf{E} \cdot \mathbf{N} \cdot \mathbf{T}$	S
IN FOCUS	
The Internal Logic and Trends of Russia - Turkey Relations Tang Zhichao	
25 An Analysis of US - Israel Relations in Security Cooperation	Sun Degang
ACADEMIC FORUM	
Political Form and State Governance in the Middle East	
48 The Evolution Features and Development Tendency of the Fam	ily Politics
in Saudi Arabia	Wu Yan
[67] Interpretation of Political Sectarianism from the Druze Community's	
Political Participation in Lebanon	Li Haipeng
88 Party Politics in Transitional Tunisia: An Insight into the Left - wing	
Political Parties	Yi Xiaoming
106 The Afghan Musahiban Dynasty's Governance on Tribal Society	
and It's Enlightenment	Yan Wei
130 An Analysis of Regionalism in Yemen from the Perspective of State	
Governance Su Ying & H	uang Minxing
STUDY REVIEW	
147 The Research Paradigm of Arabic Cultural Studies in the Contemporary UK	
Ma Shiyuan o	& Peng Yuzhu



中国标准连续出版物号: ISSN 1002-7122 CN 11-1150/C

定 价: 30.00元